



Südhessen Morgen v. 5. Juli 2013

## Lauf bringt 26 000 Euro

Rollerfahrer. Läufer, Walker, Eltern mit Kind und Kinderwagen, sogar Hunde waren am Freitagabend zugunsten der Krebsforschung am Nationalen Centrum für Tumorerkrankungen (NCT) im Neuenheimer Feld beim 2. Benefizlauf am Start. Insgesamt 771 Teilnehmer und 4033 absolvierte Runden konnten die Organisatoren verbuchen. Der Benefizlauf brachte somit etwa 26 000 Euro ein. Die längste zurückgelegte Strecke eines Einzelstarters betrug etwa 25 km \* - beim Spendenlauf können die Starter nämlich so viele Runden zurücklegen, wie sie möchten und schaffen.

*Stj/BILD ROTHE*

\* als die Zeitmessung um 20:30 Uhr stoppte, liefen die Athletes for Charity munter weiter. Mit 7,5 gelaufenen Kilometern von Alex B. und weiteren 35 km zurückgelegter Laufstrecke von Marco S. liefen die beiden - wie sie es sich vorgenommen hatten - gemeinsam eine Gesamtstrecke von 42,5 km und somit einen Marathon.